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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

事務局 

 

 

 

 

東教育長 

令和４年四国中央市教育委員会第 10回定例会会議録 

 

令和４年 10月 25日（火） 午後１時 30分～ 

 

四国中央市庁４階 401会議室 

 

４名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川 卓 、委員 星川 光代 、 

委員 石村 義哲 委員 石川 直子 

 

なし 

 

教育指導部参与 眞鍋 葵、教育管理部長 石川 元英 、 

教育指導部長 森実 啓典 、 

教育総務課長 宮下 浩 、生涯学習課長 窪田 壮哲 、 

文化・スポーツ振興課長 合田 秀人 、学校教育課長 渡邉 真介  

学校政策課長 鈴木 崇士 

教育総務課長補佐 片岡 圭子、佐藤 崇、川上 留美 

 

なし 

 

 開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１ 令和４年第９回定例会会議録の承認 

日程第２ 令和４年第 10回定例会会議録署名人の指名 

日程第３ 諸般の報告 

  教育長より諸般の報告 

  各課長より事務報告 

日程第４ 議事 

議案第 33号 四国中央市書道パフォーマンス之聖地モニュメント整備

業務受託者選定委員会要綱の制定について 

議案第 34号 四国中央市書道パフォーマンス之聖地モニュメント整備

業務受託者選定委員会委員の任命及び委嘱について 

 

日程第５ その他 

 

閉会宣言  

 

開会 

午後１時 30分 令和４年第 10回定例会を開会する。 

教育委員全員の出席を得られているので、本定例会の成立を確認する。開

会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

お忙しい中、第 10回定例会に出席頂きありがとうございます。 
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

すっかり季節が変わりました。それぞれの地域の秋祭りが、好天に恵まれ

た中、事故なく終えられたことに感謝したいと思います。以前この定例会に

おいて、三島神社の秋祭りで船形太鼓台を運行するときに歌われる「御座船

御歌」が市の無形文化財に指定されたことの報告がありました。先日、その

記念に、「御座船御歌保存会」の皆さんが、ご神体をいただいたとされる大

山祇神社に船で参詣された様子が新聞にも大々的に紹介をされておりました

が、３年ぶりの太鼓台の運行に、盛り上がった地域も多かったのではないか

と思います。 

秋も深まるにつれ、これから市内各地でスポーツ大会や文化祭などが開催

されます。ご存知のように、現在は、コロナの感染状況が落ち着いてきてい

ます。今後どのようになるのか、コロナ対応はどのようになるのかわかりま

せんが、人と人が顔を合わせ交流する場や地域の行事は大切なものだと改め

て思います。子ども達も、基本的な感染対策を講じながら進んで参加して欲

しいと思っています。 

また、10 月は市内中学校の修学旅行の実施時期でした。三島南中は５月

の連休明けに京阪神へ、三島西中は７月に九州方面へ行っておりましたが、

残りの学校は今月、京阪神へ旅行をしており、本日出発した川之江北中学校

が最後となります。学校によっては、コロナの影響を受け対応に苦慮された

ところもあったようですが、全体的には無事実施でき一安心しています。 

さて、これから学校は研究会シーズンに入ります。また、人権・同和教育

の充実期でもあり、教育委員の皆さんにもご出席いただく研究会もありお世

話になります。教職員においては若年教員の割合が増え、急激な世代交代が

進んでいる中、本市においては、県内各地から、また県外からの教職員が増

えています。人権・同和教育を受けてきた環境も違います。その中、若い先

生方も様々な研修会を通してしっかり学び、四国中央市の人権・同和教育の

成果を継承して、子ども達の育ちに生かすよう努めてくれています。それぞ

れの学校の実践を参観いただけたらと思います。 

では本日は、定例会の後、寒川グラウンドの視察研修を行うこととなって

おります。よろしくお願い致します。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和４年第９回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和４年第９回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和４年第９回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和４年第９回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和４年第 10回定例会会議録署名人に、星川 光代 委員、石川 直子 

委員を指名する。 
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

まず私から２点報告させていただきます。 

１点目は、大学との連携協定についてです。ちょうど１年前になります

が、昨年の 10月 22日に、「愛媛大学教育学部と本市教育委員会との連携協

力に関する覚書」を締結したことをご報告いたしました。この度、来週 11

月１日になりますが、「松山大学と本市教育委員会との相互連携に関する協

定書」調印式を行うこととなりました。 

松山大学には、平成 30 年度より「新宮小中学校」で中大連携の一環とし

て、副学長で経営学部 檀教授による授業支援をいただいてきております。

その内容を少し紹介させていただきますと、今年は、「子ども達が考えたキ

ャラクター『きりもりチャパオ』を活用して新宮の魅力を発信しよう」とい

うテーマの元で、授業をしていただきました。壇先生の学部生で、「愛南真

鯛応援隊プロジェクト」のリーダーを務めている本市出身の保田音萌さんと

いう学生さんがいます。今回はその保田音萌さんも来てくださり、彼女自身

が取り組んでいる愛南町の魅力を発信する活動について、商品開発や観光冊

子制作、東京でのシーフードショーでの出店など、どのようにアイデアを出

して企画を立て、実現していくのかというヒントを話していただきました。

この保田さんの愛南町への思いや発想、行動力等に私も引き込まれる内容で

した。それを元に後半のワークショップでは、子ども達がグループごとに最

も効果的な「新宮の魅力発信の方法」について考えました。生徒たちも大変

興味深く学習し、保田さんの実践が参考となった様々なアイデアがあり、

「キャリア教育の推進」や「探求型の授業」に生かすことができた大変充実

した学習になりました。 

このような状況の中、連携協定の締結は、魅力ある学校づくりを進める本

市の学校教育と、地域との連携を推進する松山大学との双方向的な関係を一

層強化することで、教育実践、教育研究の充実・発展が図られるものと考え

ています。また、今回は、松山大学と本市教育委員会との連携協定ですの

で、学校教育のみならず、生涯学習や文化・スポーツの振興においても、大

学の持つ豊富な人材や研究蓄積、地域課題に関する専門知識などにより、充

実が図られればと考えています。連携内容ありきではなく相互に提案し協議

をしていくことで、成果のある内容に繋がれればと思っています。 

２点目は、「日本ＩＣＴ教育アワード」受賞についての報告です。少し説

明をさせていただきますと、「全国ＩＣＴ教育首長協議会」というのがあり

ます。これは、ＩＣＴ教育の重要性を認識する自治体の首長が集まって、 

Ｓociety5.0時代の教育に必要なＩＣＴ機器の整備、また制度改革の推進を

目的とした協議会です。ここに参画している団体は、全国で 124団体ありま

すが、愛媛県では西条市と宇和島市が参画しています。その協議会が主催す

る第５回「日本ＩＣＴ教育アワード」が 11 月 17 日に東京・両国で開催さ

れ、そこで、四国中央市が「会長賞を受賞」することとなりました。この賞

は、全国において、今後のＩＣＴ教育のモデルケースとしてふさわしく、Ｇ

ＩＧＡスクール構想の推進や自治体独自の教育ＤＸを目指した取組を顕彰す

るもので、文部科学大臣賞などの大臣賞に次ぐ名誉ある賞をいただけること

となりました。今回受賞するのが９自治体ありまして、その中の１自治体と

なります。本市のＧＩＧＡスクール構想への取組が、全国においてこのよう

に評価されますことは、大変ありがたく今後の励みとなる喜ばしいことと思

っております。 

以上２点、ご報告いたします。 
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東教育長 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

窪田生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 続いて、各課からの事務報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 ２ページになります。10/３ 庁議調整会議が行われました。 10/12 愛

媛県メディア教育研究大会が松山市であり、教育長が出席されました。 

 10/13 愛媛県立学校振興計画第２回地域説明会、土居地区対象で、土居

文化会館で行われました。 

 10/17から 10/19の間で、決算特別委員会が開催されております。同日、

愛媛大学紙産業イノベーションセンター第７回シンポジウムがしこちゅ～ホ

ールで開催され、教育長が出席されております。 

 10/25 本日、定例会、この後教育委員研修として、寒川グラウンドの現

地視察を予定しております。 

 11/７ 庁議調整会議が予定されています。 

 11/20 愛媛県知事選挙の投開票日となっております。以上です。 

  

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、資料に基づき事務報告す

る。 

 ３ページをご覧ください。10/３ 市の人権・同和教育研究大会（社会教

育部会）がしこちゅ～ホールで開催され、今年は水平社結成 100周年という

ことで、部落差別問題解消をテーマにパネルディスカッションを行いまし

た。320人ほどの参加がありました。 

 10/17 成人式（仮称）実行委員会を開催いたしまして、高校生ボランテ

ィアが参加し、名称等の協議をしました。成人式につきましては、令和５年

１月８日日曜日 13時から開催を予定しております。 

 10/25 本日午前中ですが、就学前人権・同和教育研究大会が天満公民館

であり、北保育園が発表したのですが、今回は新型コロナウイルス感染症対

策もあり、研究協議のみを実施しました。50名程の参加がございました。 

 10/28 愛媛県公民館研究大会が西予市で開催されます。 

 11月に入りますと、人権・同和教育の様々な会が開催されますが、11/１

東予地区人権・同和教育研究協議会が新居浜市で、11/10には愛媛県人権・

同和教育研究大会が松山市の方で開催される予定となっております。 

 11/26、27には、全国人権・同和教育研究大会、先ほども申し上げました

が今年は水平社結成 100周年ということで、奈良市で開催されます。 

 東予地区では５本の実践報告、愛媛県では３本の実践報告、全国では１本

の実践報告をする予定となっております。 

 こちらに記載はありませんが、お手元に資料をお配りしているかと思いま

すが、各地区の公民館祭り・文化祭などを一覧にしております。昨年度まで

は、新型コロナウイルス感染症の影響で作品展示を主にしていたのですが、

今年の夏祭りも感染症の影響で中止となっていた分、今回は実施していこう

ということになりました。嶺南地区以外は、一部では作品展示のみの地区も

ありますが、夏祭りができなかったので今回は盛大にやろうと、マルシェな

どや、中之庄地区については敬老会事業的なことも一緒にやろうという予定

になっております。皆さんもお近くの公民館祭り等に参加いただいたらと思

います。以上です。 

 

 



四 国 中 央 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

5  

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

４ページでございます。まず文化振興から、10/７ まちを行く～富郷地

区の秋景色編～ということで、18 名が参加しました。雨天ではありました

が富郷地区の秋景色やダムなども見ながら堪能できたようです。 

 10/29から 11/６までの間、令和４年度四国中央市文化協会文化祭が前

期・後期の日程で開催予定となっております。 

 スポーツ振興ですが、10/２ 第 17回市民スポーツ祭総合開会式が伊予三

島運動公園体育館で行われました。その際、スポーツ賞、個人 44 名、６団

体に対して表彰があり、競技もおこなわれました。 

 11/３ 第 17回スポーツアドベンチャーＩＮ四国中央市を開催予定です。 

 ５から７ページまで各図書館、歴史考古博物館。暁雨館の行事・予定とな

っております。 

 先日 10/20に電子図書館サービスが開始されました。詳細については、次

回の定例会で教育委員研修ということで詳しくご紹介させていただきます。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

 ８，９ページをご覧ください。学校教育及び少年育成センターについて、

ご報告いたします。 

まず、10/４ 中学校新人体育大会の陸上競技が行われました。 

10/５ 小学校陸上運動記録会につきましては、当日は雨天のため翌日６

日に延期して無事に開催することができました。 

10/26 小中学校授業実践交流会が行われます。小学校５校、中学校４校

で 13 名の教員が授業することになっています。委員の皆様、ご参加・ご指

導よろしくお願いいたします。 

11/２ 市学校人権・同和教育研究大会が行われます。ご参加よろしくお

願いいたします。また、11/12 小学校親善音楽会がございますが、この後

案内させていただきますので、ご参加よろしくお願いいたします。 

11/７、11/10 にかけて県のチャレンジテストが行われます。今回は第２

回目となります。小学校３年生、４年生、６年生それから中学校１年生が対

象で、教科横断的な問題を出題するということで実施します。なお、このテ

ストは一人一台端末を使ったＣＢＴ方式になります。 

 11/17でございますが、いじめＳＴＯＰ！デイということで、コロナ禍で

フォーラムなどができなかったのですが、昨年度よりオンラインで開催させ

ていただいております。昨年度は三島小学校がサテライトというか接続校で

やったのですが、今年度は今治市の小中学校がセンター校となって一斉に開

催する予定としております。 

 11/24市教育支援委員会がありますが、適正な就学指導に向けて動き出し

ております。同日、市の学力推進委員会が開催されますが、こちらについて

は第３回の教務・研修・学力向上推進主任の研修会の計画を立てることとし

ています。予定としましては、今愛媛大学教職大学院のリーダーシップ開発

コースにいっている川之江南中学校鈴木先生に、研究成果の報告をいただく

予定としておりますが、とても楽しみにしております。 

 少年育成センターの方でございますが、合同パトロール、補導委員会な

ど、順調に進めさせていただいております。 

 10/７には、夜回り先生こと水谷おさむ先生をお招きして、しこちゅ～ホ

ールで講演を実施いたしました。およそ 260 名の参加をいただき、大変盛況
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渡邉学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に行うことができました。 

 11月に入りまして、11/16 青少年健全育成大会が大洲市の青少年交流の

家で、また 11/18 愛媛県少年補導委員連絡協議会研修大会が松山市で開催

される予定となっております。また補導の方も粛々と行ってまいります。 

加えて三島東中学校、吹奏楽コンクール全国大会に参加いたしましたが、

銅賞という報告がございましたので、お知らせいたします。また、11 月に

は松柏小学校も全国大会に行かせていただくことになっております。 

以上です。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。特に、ＧＩＧＡスクール関

連の報告をする。 

 先ほど教育長の方から報告がありましたように、日本ＩＣＴ教育アワード

で、大変名誉ある賞をいただきまして、大変恐縮に思っております。今回の

受賞テーマにつきましては、先の総合教育会議で決定しました「つながる・

ひろがる新しい学び、未来への挑戦」というキャッチフレーズを基に、ＧＩ

ＧＡしこちゅ～プロジェクトとして、令和３年度から実施しておりますＳｔ

ｕＤＸＳｔｙｌｅ、つまり授業改革の事業と教職員研修プログラム、チャレ

ンジプログラム、この３本の方策が認められての受賞となっております。今

後もこの賞を励みに、一層ＩＣＴ教育を推進していきたいと思っておりま

す。 

 つづいて、行事の報告になります。８ページになります。 

 10/11 ８月に連携しましたＧｏｏｇｌｅパートナー自治体事業の一環と

して、市内３小中学校、川之江小学校、三島南中学校、新宮小中学校で授業

を見ていただき、川之江小学校と三島南中学校で教職員研修を実施していた

だきました。  

 10/14 徳島大学の安野教授をお招きし、新宮小中学校でロボットを使っ

た公開授業を行いました。幼稚園児も参加し、１、２年生の授業を行いまし

たが大変楽しくできたと思います。 

 10/15 新宮小中学校の入学希望者説明会が防災センターであり、大変盛

況で年中児の保護者も含めた 80名程が出席してくださいました。今年度に

つきましては、11/１から 11/11 の間に転入学の受付をいたします。令和５

年度の新小学１年生は 10 名程度、２，３年生、中学１年生を若干名募集す

る予定となっております。 

 10/17 Ｇｏｏｇｌｅパートナー自治体サミット 2022が、東京渋谷のＧｏ

ｏｇｌｅオフィスで開催されましたが、あいにく当市は決算委員会と日程が

重なっていたため参加できなかったのですが、資料を拝見すると大変有益な

サミットであったように思います。来年は是非参加したいと思います。 

 10/20 資料にはないのですが、電子図書館が開館し、子ども達のもつク

ロムブックでエントリーが可能となっております。９月にジュニアＩＣＴリ

ーダーが選書した 185冊の図書についても貸し出し可能となっております。 

 10/28 新宮小中学校公開授業を午後１時半から開催予定です。 

 11/１ 松山大学との相互連携に関する協定書調印式が松山大学で行われ

る予定です。 

 11/10 デジタルシチズンシップオンライン授業として、夏に研修してい

ただいた国際大学・今度珠美客員研究員に、実際に小学校の授業を受け持っ

ていただく予定で、豊岡小学校と中曽根小学校で２時間ずつオンライン授業

をしていただくこととなっております。 
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

東教育長 

 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 11/15 小中学校情報化推進化委員会 

 11/16 日本ＩＣＴ教育アワード表彰式に合わせて上京する際に、つくば

市立みどりの学園義務教育学校の視察を行う検討をしておりますが、この学

校は平成 30 年に開校し、公立学校では日本ＩＣＴ教育アワードの最高の賞

を受賞するなど、短期間で非常に先進的な教育を実現している学校であり、 

全国的にも多くの視察をされている学校でございます。 

 11/17 東京都墨田区で日本ＩＣＴ教育アワード表彰式がございます。 

11/21 愛媛大学紙産業センターの中・大連携授業を薮谷教授に、新宮小

中学校で授業をしていただく予定です。 

 11/26 徳島大学のプログラミングの大会、夏にＳｍａｒｔ Ｕ-15（中学

生以下の部）が開催されて、新宮小中学校が優勝しておりますが、今回Ｓｍ

ａｒｔ Ｕ-18（高校生以下の部）に新宮小中学校がオープン参加する予定

でございます。 

 11/26、11/27 新宮小中学校の特認校制度による面接を予定しておりま

す。 

 11/29 愛媛大学紙産業センター連携授業として、新宮小中学校の児童生

徒が訪問し、秀野教授の授業を受ける予定になっております。 

 私の方からは、以上でございます。 

 

只今の報告に質問がないか問う 

 

 特になし 

 

 議 事 

本日の議案は２件です。 

議案第 33号｢四国中央市書道パフォーマンス之聖地モニュメント整備業務

受託者選定委員会要綱の制定について｣を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 33号について、資料に基づき議案を説明する。 

 四国中央市書道パフォーマンス之聖地モニュメント整備業務の受託者を選

定するため、本要綱を制定するものです。 

 モニュメント制作の目的でございますが、全国の書道部員やこれまで大会

を支えていただいた方々に対して感謝をはじめ、大会を永続的に行い、後世

に伝えるため、大会のレガシーとするために制作するものでございます。 

 モニュメントの前で高校生等が写真撮影をし、ＳＮＳなどで情報発信して

もらうことで、四国中央市、書道パフォーマンス甲子園をさらに盛り上げて

ＰＲしていこう、という意味合いもあります。 

 余談にはなりますが、書道パフォーマンス甲子園アンバサダー青柳美扇さ

んが、「踊るさんま御殿」に出演した際に、書道パフォーマンスについても

話していただきました。先ほど見ていただいていたエレベーターホールにあ

る模型は、職員が３日かけて制作したもので、実際モニュメント設置予定地

（伊予三島運動公園体育館正面玄関前通路）に搬入して見え方のイメージを

見るためのもので、設置予定地は通路を少し広げるなどの付帯工事が行われ

通行等に支障のないようにする予定です。仮に設置した感想ですが、特に違

和感はなかったように思います。 

以上でございます。 
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石川卓委員 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

石川卓委員 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

只今の議案第 33号の説明に、意見質問等ないか問う。 

第 1条のところで、公募プロポーザル方式ということについて詳しく教え

ていただきたいのと、スケジュールについても教えてほしいのですが。 

 

まず公募プロポーザルは、「提案型」ということで、価格はもちろんのこ

と、デザインや機能などを点数化し、一番高得点になった業者を選定すると

いう方法になります。 

スケジュールですが、来年の開催予定が７月 23 日となっていますので、

11 月に公告を行いまして、12 月に業者選定を行いますが、この時には四国

中央市内の県立高校３校の生徒にも参加いただく予定です。その後、１月か

ら工事開始、施工期間７か月、来年の本番前日７月 22 日に除幕式も行える

ように調整したいと考えております。 

 

形について、先ほど見た形をそのままにするのか、そういうところも一か

ら公募する際に提案してもらうようになるのか。 

 

台座上の人型の形は、モニュメント用に茂本ヒデキチさんに描いてもらっ

たので、採用が決定しています。後は、特に規定したものは無いため、提案

してもらうことになろうかと思います。加えて過去の優勝校などについての

銘板をどのようにするかも含め、提案をしてもらうことになります。 

 

他に意見等がないか問う。 

 

（特になし。） 

 

異議ない旨確認し、議案第 33 号「四国中央市書道パフォーマンス之聖地

モニュメント整備業務受託者選定委員会要綱の制定について｣の原案を可決

する旨宣する。 

続いて、議案第 34 号｢四国中央市書道パフォーマンス之聖地モニュメント

整備業務受託者選定委員会委員の任命及び委嘱について｣を上程し、議案の

説明を求める。 

 

議案第 34号について、資料に基づき議案を説明する。 

 四国中央市書道パフォーマンス之聖地モニュメント整備業務受託者選定委

員会要綱第３条第３項の規定により、四国中央市書道パフォーマンス之聖地

モニュメント整備業務の受託者を選定するため、四国中央市書道パフォーマ

ンス之聖地モニュメント整備業務受託者選定委員会委員を任命又は委嘱する

ものである。 

髙橋誠副市長を委員長とし、職員４名任命、宮﨑修氏ほか３名を委嘱す

るものです。 

 

只今の議案第 34号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第 34 号「四国中央市書道パフォーマンス之聖地

モニュメント整備業務受託者選定委員会委員の任命及び委嘱について｣の原
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東教育長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

案を可決する旨宣する。 

その他 

その他の報告事項等ないか問う。 

 

他に意見等がないか問う。 

 

 （特になし） 

 

その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

以上で本日の日程はすべて終了した。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第 11 回定例会を令和４年 11 月 28 日（月曜日）午後１

時 30分から、四国中央市庁４階 401会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後２時 15分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

 

 

 教育委員会会議録署名人 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課  

 

 

 

 

 

 

 
 


